

Huyen Nicaragüenses Hacia Isla Colombiana

SAN ANDRÉS (Colombia), 4 marzo (EFE).— Seis ciudadanos nicaragüenses, que llegaron en las últimas horas del sábado último a la isla colombiana de San Andrés a bordo de un bote, solicitaron asilo político, anunció hoy el Ministerio de Relaciones Exteriores en Bogotá.

Los seis nicaragüenses, quienes desafiaron el oleaje del Caribe con un pequeño bote, "El Lucille", bajo el mando del capitán Carl Richard, se presentaron en las oficinas del Departamento Administrativo de Seguridad (DAS) en San Andrés y pidieron el asilo político.

Según Richard, el plan era huir de Nicaragua en la noche del pasado vier-

nes con cuarenta personas, pero la fuga fue frustrada y los seis que se encontraban ya en la embarcación salieron precipitadamente desde un playa de la costa norte del país centroamericano.

Teníamos planeado salir más de 40 personas de Nicaragua desde el pasado mes de enero, pero mi embarcación fue vigilada, siendo frustrados nuestros planes de fuga masiva, precisó Richard al llegar a San Andrés.

Aunque las autoridades no han divulgado la identidad de los otros cinco ciudadanos nicaragüenses

que solicitan el asilo político, el DAS de San Andrés informó que desde la isla se presentó la petición al Ministerio de Relaciones Exteriores colombiano para sus personas.

Una fuente de la Capitanía del puerto de San Andrés puntualizó que la llegada de los seis nicaragüenses fue catastrófica, ya que al aproximarse a la isla, "El Lucille", de 32 pies de largo, encayó y se partió en dos, siendo rescatados los naufragos oportunamente por las autoridades marítimas colombianas.

Shultz pide: Si Visitan Nicaragua Echen una Buena Mirada

WASHINGTON, marzo 4 (UPI).— El Secretario de Estado, George Shultz, expresó la esperanza de que una delegación bipartidista del Congreso norteamericano visite Nicaragua y eche "una buena y cuidadosa mirada" al gobierno izquierdista de ese país.

"Los congresistas viajan a todas partes y espero que echen una buena y cuidadosa mirada", dijo Shultz en una entrevista en el programa de televisión "Buenos Días, América".

Shultz hizo el comentario en respuesta a la invitación del gobierno nicaragüense para enviar un grupo de legisladores de los dos grandes partidos norteamericanos en momentos en que la Casa Blanca trata de persuadir al Congreso de aprobar 14 millones de dólares en asisten-

cia a los guerrilleros antisandinistas.

"Les daré un par de ejemplos: la comisión Kissinger fue allí y volvió con una fuerte impresión. Una delegación legislativa que se oponía a lo que hizo el Presidente Ronald Reagan en Grenada, fue allí y volvió con una opinión diferente", agregó Shultz.

Shultz retornó ayer de

—Favor pase a la página 21

Bolsa Cierra en Declinación

NUEVA YORK, marzo 4 (AP).— La Bolsa cerró hoy en declinación, en un nuevo esfuerzo frustrado por superar la "barrera psicológica" de los 1,300 puntos del promedio industrial.

El promedio Dow Jones de 30 acciones industriales perdió 9,83 puntos para cerrar a 1.289,53.

Las acciones en declinación superaron a las ganadoras en proporción de cinco a tres en la Bolsa de Nueva York.

El volumen total ascendió a 102,08 millones de certificados, en baja respecto a los 139,87 millones de ayer.

El índice compuesto de la Bolsa de Nueva York

—Favor pase a la página 19



REUNION DE LAS NACIONES UNIDAS. Washington, marzo 4. El Secretario General de la Organización de las Naciones Unidas, ONU, Javier Pérez de Cuéllar, Izquierda, con el Primer Ministro de Italia, Bettino Craxi, en una reunión de la ONU, hoy. (Reuter).

Prelados de E.U.: Posible Establecer Paz Imperfecta en El Salvador

NUEVA YORK, marzo 4 (AP).— El Arzobispo católico de Nueva York, monseñor John J. O'Connor, opina que existen posibilidades de establecer una paz "imperfecta" en El Salvador y Nicaragua.

El Arzobispo de Chicago, cardenal Joseph Bernardin, se declaró "impresionado" por la presencia de los Estados Unidos en las zonas de esos dos países centroamericanos desgarrados por conflictos armados.

Dijo también que le sorprendió el grado en que los Estados Unidos "afectan el bienestar" de la región.

Los dos prelados integraron un grupo de cinco obispos católicos norteamericanos que visitaron la semana pasada las

dos naciones y se entrevistaron con sus respectivos Presidentes.

"La paz es posible, aunque no sea una paz perfecta", dijo monseñor O'Connor en un programa especial de televisión que presentó anoche con el título "Conversaciones con el Arzobispo".

Percibí una sensación ciertamente en Nicaragua, de temor y de continua tensión", agregó.

Además de monseñor Bernardin y O'Connor, el grupo que viajó a los dos países centroamericanos fue integrado por los obispos René Gracida, de Corpus Christi, Texas; James Mickey, de la ciudad de Washington; y Sean O'Malley, de Saint Thomas, Islas Virgenes.



DAÑOS. Santiago, Chile, marzo 4. Un joven remueve los escombros del vehículo de su padre, que fue destruido durante el terremoto que sacudió anoche la región central de Chile, en el cual murieron decenas de personas. (Reuter).

Llegan a 124 Muertos por Terremoto en Chile

SANTIAGO, marzo 4 (UPI).— A 124 se elevó el número de muertos a consecuencia del terremoto grado 7,4 de la escala de Richter, ayer en la región central del país, informó hoy la policía.

El violento sismo, que se desencadenó a las 7:48 de la tarde fue el más fuerte en 25 años en el país y provocó grandes destrozos en casas, edificios y estructuras viales.

Informes policiales entregados esta mañana dieron cuenta de 112 muertos, 1.738 heridos y siete desaparecidos, mientras proseguían las labores de rescate y de inspección de los daños.

Sólo en Santiago perecieron 53 personas, la mayoría aplastadas por derrumbes de edificios antiguos cuyas paredes y techos se desplomaron.

En Valparaíso y Viña del Mar, ciudades costeras a 120 kilómetros al oeste de Santiago, los muertos fueron 29 y otras tres personas fueron dadas por desaparecidas. Fuentes radiales dijeron que los muertos en ese lugar suben a 34, pero la cifra no fue confirmada de inmediato.

La zona costera al sur de Valparaíso, frente al epicentro del terremoto que se produjo 40 kilómetros mar adentro, aún no ha sido totalmente inspeccionada y las comunicaciones continuaban cortadas al promediar la mañana de hoy.

Una docena de pequeños balnearios entre Valparaíso y San Antonio su-

cautadas cuando publicaban informaciones sobre la situación de Uruguay, que no eran del agrado de las autoridades.

Por la misma razón, corresponsales de agencias internacionales de noticias fueron detenidos e interrogados por la policía o por autoridades militares o enfrentaron otras dificultades.

—Favor pase a la página 19.

Muertos y Heridos por Explosión en Sur Beirut

BEIRUT, marzo 4 (UPI).— Una explosión destruyó hoy una mezquita en un pueblo musulmán shiita en el sur libanés donde se llevaba a cabo un funeral, matando a por lo menos 12 personas e hiriendo a 45, según informaron las autoridades. Una cantidad desconocida de víctimas estaba atrapada bajo los escombros, informó la sede de la defensa civil libanesa en Beirut.

Anteriormente, Radio Beirut informó que hubo "más de 200 personas en

tre muertas o heridas" y responsabilizó a las fuerzas israelíes de la explosión que destruyó la mezquita y el centro religioso en Maarakeh, un pueblo musulmán shiita a 12 kilómetros al este del Puerto de Tiro, ocupado por Israel.

Las fuerzas de Israel irrumpieron en Maarakeh este fin de semana en busca de guerrilleros, pero según informes no había efectivos israelíes en el pueblo cuando se produjo la explosión.

frieron serios daños, los puentes quedaron cortados y fue suspendido el suministro de energía eléctrica, servicio telefónico y el agua potable, debido a daños en los sistemas de distribución.



EXPLOSION. Libano, marzo 4. Trabajadores de rescate llevan al hospital a uno de los heridos por la explosión de una poderosa bomba en una mezquita. Más de una decena de personas resultaron muertas, informaron fuentes oficiales. (reuter).